



J'ai les services publics à

Chère Mme Sonia LeBel, présidente du Conseil du trésor,

En cette Saint-Valentin débordante de cœurs et de cupidons, le Syndicat de professionnelles et professionnels du gouvernement du Québec vous adresse des vœux aussi doux que le chocolat.

Nous espérons que cette journée romantique sera aussi transparente que les demandes d'accès à l'information visant à éclairer les relations insolites qui lient le gouvernement à la firme de consultants McKinsey.

Convaincus de l'importance de services publics de qualité, nous formulons des vœux sincères pour des négociations empreintes de bonne foi et l'obtention d'une pleine autonomie professionnelle dans le télétravail.

Aussi, nous souhaitons également que vous mettiez tout votre amour pour faire vibrer nos cœurs professionnels.

Une rémunération compétitive, une protection contre l'inflation plus solide que nos frêles cloisons de cubicules, et une contribution généreuse de l'employeur aux assurances collectives résonneraient comme autant de douces mélodies dans nos réunions virtuelles, souvent interminables et harassantes.

Avec toute notre affection,